

Déclaration sur les activités de politique publique d'Ipsen

Introduction

Chez Ipsen, nous pensons que nous avons un rôle à jouer dans l'élaboration des politiques publiques et de l'adaptation des cadres réglementaires. En engageant le dialogue avec les décideurs politiques et les parties prenantes, les entreprises comme Ipsen travaillent en étroite collaboration pour développer des politiques qui favorisent l'innovation et répondent aux besoins non satisfaits des patients. Grâce à ces efforts, nous nous assurons que les voix des différentes parties prenantes sont entendues, permettant ainsi une prise de décision plus éclairée ainsi que la création d'un environnement propice à la mise en œuvre de solutions de pointe en matière de santé. Cette approche collaborative est essentielle pour faire avancer le progrès et obtenir des avancées significatives pour les patients et la santé publique.

Notre approche

Chez Ipsen, notre mission est d'améliorer la vie des patients. Nous sommes impliqués dans la défense des politiques de santé avec un fort engagement en faveur de la transparence, de l'intégrité et du respect de toutes les lois et réglementations applicables. Nous nous efforçons d'informer et de participer aux débats sur les politiques publiques afin d'améliorer les soins aux patients et de renforcer le cadre lié à l'innovation pour répondre aux besoins non satisfaits de nos patients. Ipsen respecte strictement les lois et réglementations anti-corruption. Nous n'offrons aucun bien ou service de quelque valeur dans le but de bénéficier d'un traitement favorable ou bien pour influencer de manière inappropriée les décideurs politiques. Notre respect de ces principes est inébranlable et nous prenons toute violation au sérieux.

Nos principes généraux

- Nous agissons en toute transparence et dans le respect des lois, des règlements et des codes relatifs aux interactions avec les décideurs politiques, et nous sommes guidés par les normes éthiques les plus élevées dans l'intérêt des patients.
- Nous attendons des décideurs politiques avec lesquels nous interagissons qu'ils respectent les règles de transparence et de divulgation qui s'appliquent à eux, y compris celles des institutions avec lesquelles ils coopèrent.
- Nous fournissons aux décideurs politiques des informations justes, équilibrées et fondées pour leur permettre d'exercer le meilleur jugement possible lors de l'élaboration et de la mise en œuvre de politiques dans l'intérêt des patients et de la société.
- Nous n'influons pas les décideurs politiques de manière inappropriée par le biais d'informations trompeuses et nous n'offrons aucun bien ou service de quelque valeur pour obtenir un traitement favorable à Ipsen ou ses produits.
- Nous exigeons de nos fournisseurs qu'ils adhèrent à notre Code de Conduite relatif aux partenaires commerciaux et qu'ils démontrent leur conformité par des évaluations régulières.

Système de gestion des associations professionnelles

En tant qu'acteur biopharmaceutique d'envergure mondiale, Ipsen est membre de différentes associations professionnelles à l'échelle mondiale, régionale et nationale. Pour assurer la cohérence et le respect de nos engagements, nous avons mis en place un système de gestion interne pour superviser nos activités de politique publique et nos adhésions à ces associations professionnelles. Ce système permet de suivre nos

contributions monétaires annuelles et nos autres dépenses politiques, garantissant ainsi le respect des normes les plus élevées en matière de conduite éthique et de transparence.

Transparence et rapport

Ipsen s'engage à faire preuve de transparence concernant ses dépenses en matière de politique publique et d'engagement. Nous divulguons ces activités conformément aux lois régionales et nationales, y compris les cotisations versées aux associations professionnelles. Notre attachement à la transparence reflète notre engagement en faveur de pratiques éthiques ainsi que notre conviction de l'importance d'une contribution positive au processus d'élaboration des politiques. Ipsen rend compte de ses activités de politique publique dans les registres de transparence régionaux et nationaux, le cas échéant.

En 2023, les dépenses d'Ipsen pour les activités de politique publique dans les régions et les pays dans lesquels Ipsen exerce une présence commerciale¹, les contributions politiques et les cotisations des associations professionnelles s'élevaient à :

- Nous avons dépensé 1 677 085,28 euros pour les activités de politique publique. Ces activités comprennent d'une part, la communication directe et la prise de contact avec les décideurs politiques ou les institutions de régulation dans le but d'engager et de partager notre position, et d'autre part les réponses aux consultations et autres engagements sur les initiatives politiques. Dans le cadre du montant précédent, 853 284,49 euros ont été alloués au soutien des politiques liées à l'accès à l'innovation thérapeutique pour lutter contre le cancer, à l'amélioration des soins post-AVC, à un environnement réglementaire favorable à l'innovation, à l'accès des patients aux médicaments orphelins, à la prise en compte des besoins médicaux non satisfaits en oncologie, à l'accès pour les patients aux traitements innovants, y compris pour ceux atteints de maladies rares.
- Nous avons alloué 3 979 924,26 euros pour nos cotisations à des associations professionnelles nationales, régionales et mondiales et à d'autres organisations à but non lucratif représentant l'industrie pharmaceutique.
- Ipsen n'a pas fait de contributions politiques.

Alors que nous poursuivons nos activités de plaidoyer et de politique publique, Ipsen s'engage à agir avec intégrité et dans le meilleur intérêt des patients. Nous continuerons à respecter et à adapter nos méthodes de travail afin de garantir les normes éthiques les plus élevées dans le cadre de nos activités externes.

¹ Dont : Algérie, Région Asie-Pacifique (Corée du Sud, Singapour, Malaisie, Taiwan), Australie, Autriche, Région de la Baltique, Belgique, Brésil, Chine, République Tchèque, Danemark, Egypte, France, Allemagne, Italie, Moyen-Orient, Mexique, Nouvelle Zélande, Pologne, Pays-Bas, Arabie Saoudite, Suède, Espagne, Suisse, Tunisie, Emirats Arabes Unis, Etats-Unis, Royaume-Unis. Le Département Global est inclus et couvre les activités des pays ci-dessus.